



校旗のもとに

学校教育目標
仲よく
本気で
最後までがんばる子

勝瀬小学校 三つの心「チャレンジする心 がまんする心 豊かな心」

目標をしっかりと持って実り多い2学期に

校長 藤井文則

記録的な猛暑の夏休みが終わり、子供たちの笑顔と歓声が勝瀬小学校に戻ってきました。こんなに暑いのは今年だけで、来年は平年並みの夏が戻ってくると期待しますが、地球規模の気候変動が影響し、今年の夏の暑さが当たり前になってしまう…そんな、不安がよぎります。今までの学校行事は「雨が降ったときの代替案」を考えていましたが、気温が高すぎる場合の代替案を考えなければいけない…そう思わせる夏でした。(実際に2学期最初の一斉下校は暑さ対策バージョンで行いました)

また、今夏はオリンピックの夏でもありました。時差の関係で、オンタイムで見るのが難しかったことは少々、残念ではありましたが、世界的なレベルの競技を見ることで、スポーツをやってみようと思うことはもちろんの事、文化としてのスポーツを知ったり、選手の生活や大会を支える人たちの大切さやボランティアの大切さを知ったりすることで、豊かな心が育つよい機会だったのではないのでしょうか。現在、開催中のパラリンピックについてもぜひ、ご家族で話題にしてくださいね。

6年生の修学旅行をはじめ、運動会や勝瀬っ子まつり、各学年の校外学習など盛りだくさんの2学期です。オリンピックの感動を、少しでも毎日の学校生活に活かしてほしくて、始業式では下記のような話をしました！

始業式の話要旨

校長先生はオリンピックを見てたくさん感動しました。自分も、何か新しいことを頑張ってみようという勇気ももらいました。特に体操の男子団体にはとても感動しました。知っている人も多いと思いますが、チームの中でエースと言われる一番上手な選手が、あん馬という種目で大きな失敗をしてしまいました。しかし、その選手を責めることなく、「まだ絶対逆転できるよ」ととても前向きな言葉をお互いが掛け合っていました。あきらめることなく、そのあとの競技に取り組み、見事、逆転で金メダルを取りました。そのほかにも、金メダルをとれるんではないか言われた人が、負けてしまったり、オリンピック前はあまり期待されていない人がメダルをとったりしました。メダルをとった人たちだけでなくそのすべてのオリンピック選手が見ている人たちに感動や頑張ろうという気持ちを与えたのです。日本人だけではなく、どの国の選手も本気で頑張っている姿は、国や言葉に関係なく、見ている人に感動や頑張ろうという気持ちを与えたのです。いま、戦争で多くの人困っているウクライナからも、多くの選手が出場し、ウクライナの人たちに感動とがんばろうという気持ち、そしてさらには戦争に負けない勇気を与えていました。オリンピックのような世界的に大きな大会だけが、感動や頑張ろうという気持ちを与えてくれるのでしょうか。校長先生はそうとは思いません。ぜひ、オリンピックをきっかけに、あなたのすぐ近くで頑張っている人に目を向けてください。2学期は運動会や勝瀬っ子まつりなど全校で取り組む行事があります。そんな行事の中でも、本当に頑張っている人を見つけてみてくださいね。そして、もっともっと身近な毎日のクラスでの生活や学習の中でも本気で頑張っている人を見つけてみてください。何よりも、あなたががんばる人になってくださいね。自分のために一生懸命頑張ったことはクラスのために、学校のために頑張ることにつながりますよ。お互いがお互いの頑張りを見つければ、クラスも学校もどんどん豊かな心が成長していきます。最期に、本気でがんばるために必要なことを教えておきますね。それは、どんなに小さなことでもいいので自分はどうなりたい、こうしたいという目標をもって取り組んでください。さあ、2学期が始まります。最初に皆さんががんばることは何ですか、どんな目標を持ちますか？しっかりと具体的に自分で決めて取り組んでくださいね。



9月2日からは2学期の人権週間「ほかほかウィーク」が始まります！

ほかほかさん

9月の予定		
2	月	1年短4、読書タイム、避難訓練
3	火	かつせタイム
4	水	2年短5、イングリッシュデー、ニコニコタイム
5	木	サンサンタイム、クラブ
6	金	体育活動
9	月	1年短4、読書タイム
10	火	お話朝会、なかよしタイム、いのちの授業(5年:2校時)、学校保健委員会
11	水	2年短5、イングリッシュデー、ニコニコタイム
12	木	サンサンタイム、クラブ 集金日
13	金	体育活動、小中合同陸上教室(5・6年)
16	月	敬老の日
17	火	児童朝会、なかよしタイム 野球体験プログラム(4年:2~4校時)
18	水	2年短5、ニコニコタイム、イングリッシュデー
19	木	サンサンタイム、修学旅行(6年)
20	金	体育活動、修学旅行(6年)
23	月	振替休日
24	火	短5、音楽朝会、ふれあいデー、なかよしタイム
25	水	イングリッシュデー、学校環境整備活動(朝活動~1校時)
26	木	サンサンタイム、委員会
27	金	体育活動、学校研究発表
30	月	読書タイム

10月の予定		
1	火	児童朝会、富士見市陸上大会
2	水	2年短5、イングリッシュデー、ニコニコタイム
3	木	富士見市陸上大会予備日、クラブ・委員会なし
4	金	体育活動、校外学習(にじ)、図書館見学(2年)
5	土	勝瀬小学校区体育祭
7	月	1年短4、読書タイム
8	火	短3、就学時健康診断、かつせタイム
9	水	2年短5、イングリッシュデー、ニコニコタイム
10	木	サンサンタイム、クラブ
11	金	体育活動
15	火	お話朝会
16	水	2年短5、イングリッシュデー、ニコニコタイム
17	木	サンサンタイム、クラブ、集金日
18	金	運動会全体練習①
21	月	短4、ふれあいデー、読書タイム
22	火	児童朝会
23	水	イングリッシュデー、ニコニコタイム
24	木	サンサンタイム、クラブ
25	金	運動会全体練習②
28	月	1年短4、読書タイム
29	火	小中合同音楽交流会(6年)
30	水	イングリッシュデー、ニコニコタイム
31	木	サンサンタイム、運動会打ち合わせ(6年:7校時)

学校研究発表 9/27(金)

勝瀬小学校では、「他者とのかかわりを通して、自己と他者の力を伸ばす児童の育成」をテーマに体育の授業研究に取り組んでおります。

これまでの成果の発表として、研究発表を行います。

2年2組と5年2組の授業を他校の先生を交えて参観し、放課後に協議いたします。

そのため代表クラス以外は給食後に下校し、代表クラスは5校時後、6校時後の下校になります。クラスによって下校時刻が異なりますので、お気をつけください。



教員夏季研修 ~先生たちも勉強~

夏季休業中は、まとまった時間がとれるため、毎年、教員研修を行っております。今年は次の内容のものを行いました。

- ・ICT活用研修
- ・体育実技研修
- ・外国語研修
- ・人権研修(性の多様性)
- ・小中合同研修
- ・STEM教育研修



2学期の実践にすぐに生かせるものもありましたが、今回の研修をきっかけにこの先も研修を深めていかなければならないものもありました。特に「性の多様性」については、社会的な合意形成が得られていないことも多く、今後、保護者・地域の方と考える必要がある内容もありました。